



# 13 Vitamines & Zinc

## 13 Vitamins & Zinc

### Présentation

Granules en paille. Ces nouveaux compléments alimentaires se prennent tout simplement en les savourant dans un grand verre d'eau. Les enfants l'adorent déjà et les adultes n'y résisteront pas ! Pailles de 6g, vendues en paquet de 5 ou 10 ou 13 au choix.

*Granules in straw. These new dietary supplements are simply taken by savoring them in a full glass of water. Children already love it and adults will not resist! 6g straws, sold in packs of 5 or 10 or 13 to choose from.*

### Allégations / Claims

Les vitamines B2, B9, C, B12, B3, B5 et B6 contribuent à réduire la fatigue

*Vitamins C, B5, B9, B3 B2, B6 and B12 help to reduce fatigue.*

### Conseil d'utilisation / Advice of use

Prendre 1 paille de granulés par jour. Placer la paille dans un grand verre d'eau (200 ml) et sirotez.

*Take 1 straw per day. Place the straw in a large glass of water (200 ml) and sip.*

### Dose journalière / Daily Dose

Information Nutritionnelle Nutritional Information	pour 1 straw (6g) For 1straw (6g)	VNR * NRV *
Vitamin A	400 µg	50%
Vitamin B1	0,55 mg	50%
Vitamin B2	0,70 mg	50%
Vitamin B3	8 mg	50%
Vitamin B5	3 mg	50%
Vitamin B6	0,70 mg	50%
Vitamin B8	25 µg	50%
Vitamin B9	100 µg	50%
Vitamin B12	1,25 µg	50%
Vitamin C	40 mg	50%
Vitamin E	6 mg	50%
Vitamin K1	37,5 µg	50%
Vitamin D	2,5 µg	50%
Zinc	5 mg	15%

VNR\*=Valeurs Nutritionnelles de Référence  
NRV\*=Nutrient Reference Values

### Avantages / Advantages

Délicieux goût au choix : fraise, chocolat et orange. Convient aux enfants de plus de 3 ans et aux adultes.

*Delicious choice: strawberry, chocolate and orange. Suitable for children over 3 years old and adults.*